

## El próximo curso 14 alumnos cursarán estudios en Huhezi, dentro del programa Erasmus

10/06/2009

Catorce alumnos europeos han elegido Huhezi para cursar estudios durante el primer cuatrimestre del próximo curso, **entre setiembre y diciembre**, dentro del programa Erasmus, patrocinado por la Comisión Europea. **9 de ellos cursarán estudios de Magisterio**, mientras que **los cinco restantes han elegido Comunicación Audiovisual**. La mayoría provienen de Centro Europa y Escandinavia.

- Bélgica: 7
- Países Bajos: 3
- Dinamarca: 1
- Finlandia: 1
- Suecia: 1
- Noruega: 1



### Tercera edición

La próxima será la tercera edición del programa Erasmus en Huhezi. **El primer año vinieron 9** alumnos. **El segundo, 5**. La tercera edición será la más concurrida, con 14 estudiantes europeos.

Estos estudiantes no saben ni euskera ni castellano. Por lo tanto, **utilizarán el inglés como idioma académico y de relación**, aunque tendrán una asignatura para aprender euskera básico. En cuatro asignaturas, todas ellas impartidas en inglés, se mezclarán con nuestros estudiantes.

Cada alumno del programa Erasmus tendrá a su lado un alumno autóctono, que actuará como compañero, para que su adaptación e integración al medio sea la más adecuada. Durante su estancia en Eskoriatza, donde permanecerán hasta finales de diciembre, estos alumnos realizarán **prácticas** en diversos centros escolares de la comarca y en EITB.